

Wir trauern um unseren ehemaligen, langjährigen Co-Schulleiter und Kollegen

Hans Baumgartner

4. Juli 1953 – 17. August 2019

Er durfte nach langer, schwerer, mit grosser Geduld ertragener Krankheit friedlich einschlafen. Hans Baumgartner hat unsere Musikschule mit grossem Einsatz und nie endender Begeisterung geprägt. Wir werden ihn in hochachtungsvoller und dankbarer Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Musikschule Region Burgdorf Schulleitung, Schulrat und Lehrerschaft

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 22. August 2019, um 11 Uhr bei der Abdankungshalle auf dem Friedhof Kirchberg statt.